



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

Waltraud Gruber, Bahnhofstr. 51, 85617 Aßling

Herrn Landrat
Gottlieb Fauth
Eichthalstr. 5
85560 Ebersberg

Aßling, den 8. Jan. 2012

Antrag an den KSA-Ausschuss am 23.1.12

Im Kreisausschuss am 23.1.12 wird das Thema „landkreisweite Ausweisung von Konzentrationsflächen für Windkraftanlagen“ auf die Tagesordnung genommen:

Folgende Themen sollen dabei dargestellt und erörtert werden:

- 1) Darstellung derzeitiger Stand.
- 2) Diskussion über die Schaffung einer transparenten Vorgehensweise, bei der sich die BürgerInnen des Landkreises Ebersberg einbringen können. Dabei soll die Möglichkeit der Einbindung von bestehenden Arbeitskreisen und den Fraktionen im Kreistag Ebersberg gewährleistet werden.

Begründung:

Der Kreistag Ebersberg hat das Thema Windenergie bereits Anfang 2009 mit einer ersten Standortanalyse zu Windkraftstandorten ins Rollen gebracht. Weitere Gutachten folgten. Mit der Verabschiedung der Leitlinien 2030 und der Erarbeitung von konkreten Zielen in den beiden Energiekonferenzen haben sich u.a. die Kreistagsfraktionen und verschiedene Arbeitskreise befasst.

Die Kommunen im Landkreis sind gerade dabei, ein gemeinsames, landkreisweites Gutachten - „Konzentrationsflächen für Windkraftanlagen“ - in Auftrag zu geben.

Damit der Landkreis Ebersberg auf regenerative Energieträger bis 2030 umsteigen kann, ist die Windenergie notwendig. Es muss das Ziel der Standortausweisung sein, einen ausreichenden Beitrag der Windenergie zur Energiewende zu gewährleisten. Damit das Ergebnis von einer breiten Basis getragen werden kann, muss das Vorgehen der Standortfindung transparent sein und die Mitwirkung und Information von den LandkreisbürgerInnen sowie verschiedener Arbeitsgruppen und der Fraktionen im Kreistag gewährleistet sein. Der im Dez. 2011 erschiene „Windenergie-Erlass Bayern“ soll als Grundlage dienen.

Mit freundlichen Grüßen

Waltraud Gruber
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grünen